
令和５年度前期生徒総会 

１３日(土)、前期の生徒総会が開催され、生徒会本部、各常任委員会、各学級の活動方針や目標を発

表しました。計画案については、質疑応答を経て、すべて承認されました。各部会とも計画や目標に

沿って、責任ある活動姿勢に期待します。また、会員の皆さんには、各部会の活動をしっかり支えて

くれることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

会員が入場し、間もなく開会します。 

 

 

              生徒会本部の開会の 

言葉から始まりました。 

 

                     まずは、生徒会本部の 

活動方針等の提案です。 

続いて、壇上では、各常任委員長が提案していきます。 

 

 

 

 

 

 

                質疑にも誠実に回答します。 

 

 

 

                                  すべての議事がつつが

なく承認され、議長団

は解任、各委員長も降

壇して幕を閉じました。 

 

 



ところで、今回の生徒総会では、会場の体育館に、会員全員がタブレットＰＣを持参しました。 

ペーパーレス実現のため、タブレットに配付された議案書を見ながら参加しました。 

例年、議案書冊子を作成し、配付しましたが、労力も紙類の節約も大幅に改善されました。 

                全員膝上にタブレット。 

                落とさないように承認の拍手を送っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

                           タブレットの画面の議案書は 

                           こんな感じです。 

 

 

 

 

 

 

各委員会の提案のあとは、各クラスのクラス目標とスローガンを発表しました。 

１年生の発表の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


